

ィア佐世保通信 will





【ボランティア団体紹介】

H18.7

佐世保市大塔町の「ワンダフルスモール大塔」のみなさんです。

主に国道35号線大塔地区歩道の緑化・清掃活動を行われています。

昨年12月に植えられたパンジーが時期を終え、6月5日には代表者である奥山さんの 指揮のもと、新たにサルビアに植え替えられました。

定休日にも関わらず、朝早くからの植え替え作業本当にお疲れ様でした。みなさん のおかげで、今年もまたきれいな歩道になりました。

本当にありがとうございます♪



△大塔ベスト電器近くです。



△ワンダフルスモール大塔のみなさんです



△平成17年12月3日にパンジーを植えました



△平成18年6月5日にはサルビアを植えました

私たち国土交通省が管理する国道は、地域の皆さんのボランティア活動によって支 えられいつもきれいに保たれています。

このボランティア佐世保通信は、ボランティア団体の方々の連携を図るべく今後も 皆さんの活動報告など継続的に発行して行きたいと思います。

次回は【潮見小学校区町内連絡会】をご紹介します!!

皆さん、お楽しみにっ♪